

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Erreichen die neuen Digitalfunkendgeräte auch Bremerhaven?

Wir fragen den Senat:

Wie und in welcher Form hat sich die Ortspolizeibehörde Bremerhaven an der Ausschreibung für die Ersatzbeschaffung von Digitalfunkendgeräten beteiligt?

Für den Fall, dass die OPB bisher noch nicht einbezogen wurde, wann und wie soll dies geschehen?

Inwiefern werden für Bremerhaven die gleichen finanziellen Mittel für Digitalfunkendgeräte bereitgestellt wie für die Stadt Bremen?

Christine Schnittker, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU